

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG



BRASIL, 29 de Mayo — Miles en Río de Janeiro y otras ciudades denuncian las políticas racistas y anti-científicas del presidente Bolsonaro sobre el Covid-19 que han causado la muerte y han puesto en gran riesgo la vida principalmente de los trabajadores negros y jóvenes del país.



Creciente Colectivo Comunista en Sudáfrica:

“O PERECEMOS O LUCHAMOS POR UN FUTURO COMUNISTA”

GQEBERHA (Port Elizabeth, Sudáfrica), 15 de mayo - El Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) organizó una cena aquí. Asistieron quince camaradas, incluidos cuatro nuevos camaradas que nunca habían estado en nuestras reuniones.

Dos de esos nuevos camaradas fueron invitados por un camarada que había asistido a una reunión por primera vez siete días antes. Ese camarada quedó impresionado con nuestras ideas. Terminó invitando a dos nuevos camaradas más.

Las discusiones comenzaron con un camarada más adulto preguntándoles a todos los camaradas, nuevos y viejos, por qué estaban en la reunión. Fue casi una respuesta universal: estaban allí para aprender más del comunismo y del PCOI.

Se les explicó a los camaradas que el PCOI es el Partido Comunista Obrero Internacional cuyo objetivo es cambiar el mundo movilizándolo por una revolución comunista y construyendo una sociedad comunista sobre las cenizas del capitalismo.

¿Cómo?” preguntó un camarada nuevo.

Materialismo Dialéctico: La Filosofía Comunista del Cambio

Un camarada les pidió a los camaradas que enumeraran todo lo que ellos pensaban que pasan

por cambios y las cosas que no cambian. Nadie pudo mencionar algo que no cambia, por el contrario, todo parece cambiar. Esto significa que “cambiar el mundo no es imposible”, comentó un camarada.

En segundo lugar, el PCOI tiene como objetivo cambiar el mundo guiado por su filosofía revolucionaria el Materialismo Dialéctico. La dialéctica es la filosofía del cambio la cual utilizamos para cambiar el mundo en la práctica.

Un camarada comentó que “en el materialismo dialéctico hay leyes; la ley de la unidad y lucha de los contrarios, la ley de transformar la cantidad en cualidad y la ley de la negación de la negación. Estas leyes nos ayudan a lidiar con los desafíos y contradicciones y nos ayudan a crecer.

“Tomando la segunda ley”, prosiguió el camarada, “la ley establece que la cantidad puede cambiarse o transformarse en otra cualidad. Actualmente, el PCOI, todavía no está en un estado cualitativo para emprender una revolución y así cambiar el mundo. Pero si movilizamos a las masas, la clase obrera, reclutamos a los soldados y estudiantes, nuestro número crecerá y eventualmente estaremos en posición de unir a la clase trabajadora y rebelarnos contra los explotadores

capitalistas”.

Los camaradas enfatizaron que como clase obrera no tenemos más remedio que luchar y arrebatarle el poder a la clase capitalista. Esto se debe a que la clase capitalista le importa un comino nuestras vidas, nuestra familia y nuestro bienestar. Los ricos se hacen más ricos mientras que los pobres se empobrecen más.

Un camarada dijo: “Si alguien pensó alguna vez que a los capitalistas les importamos, el virus corona ciertamente ha demostrado que no les importamos. Más de dos millones de personas han muerto. Los capitalistas están acumulando vacunas, produciéndolas para sacar ganancias, mientras las masas continúan sufriendo y muriendo”.

O perecemos o luchamos por nuestro futuro. Nuestro futuro es un futuro comunista; una sociedad comunista.

Los camaradas nuevos querían saber ¿qué es esta sociedad comunista? Un camarada respondió: “En una sociedad comunista, no habrá patrones, ni dinero, ni delitos, ya que la gente comete delitos por el dinero. Pero para llegar a esa sociedad tenemos que abolir el sistema capitalista. El sistema capitalista produce alimentos para maximizar las ganancias a pesar de que hay personas

[Ver Colectivo en Crecimiento, página 3](#)

EDICIÓN VOL 12 #7 — DEL 2 AL 23 DE JUNIO DEL 2021

ADENTRO:

EL FORO POSTERIOR AL PRIMERO DE MAYO DESTACA LOS PLANES PARA HACER CRECER EL PARTIDO, PÁGINA 2

INDIA: LUCHA CONTRA LA CIENCIA CAPITALISTA Y LA SUPERTICIÓN, PAGINA 4

RIVALIDAD INTER IMPERIALISTA Y GUERRA, PAGINA 4 Y 6

PCOI CRECE EN PAKISTÁN, PÁGINA 7

COLECTIVAS DEL PARTIDO: NOS PERMITEN VISUALIZAR EL FUTURO COMUNISTA, PÁGINA 8

Potencial para Construir un Partido Comunista Obrero Internacional Masivo: EL FORO POSTERIOR AL PRIMERO DE MAYO DESTACA LOS PLANES PARA HACER CRECER EL PCOI EN TODAS PARTES

¡Nuevos camaradas, nueva determinación entre los comunistas veteranos de todo el mundo! ¡Nuevos amigos con nuevas ideas y un nuevo interés en **Bandera Roja** y el Partido Comunista Obrero Internacional! Esto resume el foro de Zoom del PCOI posterior al Primero de Mayo.

Los camaradas informaron sobre el potencial para crear colectivos del Partido en nuevas ciudades y nuevos lugares de trabajo y para expandir los colectivos existentes. Camaradas experimentados y amigos más nuevos ya han comenzado a aprovechar nuestras actividades del Primero de Mayo, en condiciones difíciles de pandemia, para activar planes de crecimiento. Este enfoque es la mejor respuesta a la cada vez más aguda rivalidad interimperialista y los crecientes ataques contra la clase obrera.

En El Salvador, cuarenta y nueve personas marcharon bajo nuestras banderas comunistas este Primero de Mayo. Trece nuevos obreros de fábrica y otros se unieron a nuestras filas. Escuchamos directamente a algunos de estos nuevos amigos y camaradas. Su entusiasmo era contagioso.

Los colectivos del Partido planean al menos duplicar esa cantidad el próximo año. Estas nuevas fuerzas han abierto la organización comunista en nuevas fábricas y escuelas. Los camaradas veteranos de la fábrica incluso salieron de trabajar temprano (un esfuerzo difícil y costoso) en El

Salvador, para invitar al 1 de mayo y almorzar con posibles nuevos organizadores comunistas.

Un nuevo miembro en Ciudad del Cabo, Sudáfrica, habló apasionadamente sobre la construcción del colectivo del Partido allí. Hizo hincapié en la necesidad de “radio bamba” para contrarrestar la propaganda capitalista anticomunista. Los almuerzos y las conexiones sociales de todo tipo, electrónicas y de cara a cara, superarán las mentiras de los medios de comunicación de los patronos.

Este camarada elogió a **Bandera Roja** por presentar el comunismo de una manera práctica y comprensible. Otros grupos a veces presentan el comunismo de formas demasiado complicadas de comprenderlo. Planea crear lo que él llama irónicamente “historietas comunistas” para llegarles a los estudiantes más jóvenes.

Una nueva camarada en Montreal, Canadá, describió cómo los trabajadores están siendo atacados y se están movilizándose. Esto la ha motivado a luchar por el comunismo después de años de relativa inactividad. Su hija de 20 años también habló. Juntos están decididas a construir un nuevo colectivo.

El colectivo del partido en Seattle (EE. UU.) Mantuvo contacto con activistas en Portland (EE. UU.) durante el último año. Este trabajo generó una visita reciente durante la cual se incorporó un nuevo miembro. Otros están pensando seria-

mente en ello. Se está desarrollando una concentración entre los trabajadores de la salud.

Un camarada obrero de una fábrica en Houston (EE. UU.) describió como usaba videos para convencer a sus compañeros de trabajo de que EE. UU. no es “lo mejor de lo mejor”. Allí también existe el potencial para un nuevo colectivo.

Los camaradas en España llegaron tarde. Los conductores de Ikea, airados por los despidos masivos, los habían llamado. Los camaradas planean abrir un nuevo frente comunista en la lucha de clases contra el desempleo masivo. Si tienes que llegar tarde, ¡es una buena razón!

El colectivo del transporte de MTA en Los Ángeles informó en su movilización de un grupo obreros para unirse al contingente del Partido en la marcha masiva del Primero de Mayo. Se comprometieron a ayudar a propagar la política comunista y se quedaron hasta que comenzó la marcha aun cuando los organizadores la retrasaron mucho tiempo.

Un camarada veterano del colectivo escolar de la Costa Oeste informó sobre cómo la lucha camaraderil y las relaciones comunistas construidas con el tiempo, sin importar cuán imperfectas fueran, vencieron el miedo y el cinismo. Esto fue crucial para motivar a los miembros a acercarse a más comunistas potenciales. Han reanudado la distribución de **Bandera Roja** en las bases de autobuses en MTA Los Ángeles y han hecho nuevos planes para hacer lo mismo en el Área de la Bahía de California.

Una Sola Clase Obrera Internacional, Un Solo Partido Comunista Obrero Internacional

“Deberíamos tener más de estas reuniones internacionales”, dijo un camarada sudafricano.

Foros como este muestran cómo estamos construyendo un Partido internacional. El PCOI no es una alianza de partidos nacionales separados. Somos un Partido con colectivos y líderes en muchas partes del mundo.

Este foro mostró la expansión de nuestro Partido a nivel internacional durante el año pasado. Destaca el enorme potencial de un crecimiento aún mayor en todas partes. ¡El trabajo para que esto suceda depende de nosotros y de nuestros camaradas y amigos!

Ese trabajo es la tarea principal de todo los colectivo del Partido. Debemos aprovechar las fortalezas de nuestro Partido internacional para ayudar a todos los colectivos a avanzar y luchar en los colectivos locales para superar las debilidades. Todos los colectivos deben y pueden intensificar la lucha para atraer a más personas a nuestros eventos comunistas. Preparémonos para un crecimiento significativo durante el próximo año.

El foro hizo que el nuevo camarada en Sudáfrica se sintiera más parte del Partido y de la movilización mundial por el comunismo. Otros reaccionaron de manera similar. Entonces, sí, ¡tengamos más de estas reuniones! A medida que llevemos a cabo los planes que hemos hecho para colectivos nuevos y ampliados, serán aún más inspiradoras.



San Salvador, El Salvador— 1 de Mayo, 2021

Camaradas en Fábricas Toman Importante Paso en Construir el Partido

“Ver el crecimiento del partido a nivel internacional nos ha motivado para hacer más contactos en otras fábricas” fueron las palabras de un líder obrero que estuvo presente en el reciente foro del Partido Comunista Obrero Internacional.

Días después de que se realizó el foro sobre el Primero de Mayo, estuvieron reunidos los obreros e hicieron un plan para ir a repartir **Bandera Roja** a unas fábricas cercanas, pero además de eso quieren abordarlos en su hora de almuerzo para tener una pequeña plática y

lograr hacer nuevos contactos. Para realizar esto los obreros han expresado: “faltaremos un día al trabajo en la fábrica, para poder ir a visitar más obreros y obreras” ya que consideran que es un paso muy importante para el crecimiento del partido y la lucha por movilizar las masas para el comunismo y que así más obreros se sumen a nuestra lucha.

Camaradas de otros colectivos nos sumaremos a este esfuerzo liderado por obreros y obreras de las fábricas.

Joven Camarada en El Salvador



Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org —Twitter @RedflagBandera
Nuevo e-mail: icwp@nym.hush.com
Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag
Escribir a: PMB 362
3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

CARTAS DESDE SUDÁFRICA



SUDÁFRICA: LLEVANDO LAS IDEAS COMUNISTAS A LA PROTESTA PRO-PALESTINA

“Dame cinco copias de *Bandera Roja*, se las dis-

tribuiré a los camaradas”. Esta fue una respuesta entusiasta de dos camaradas que formaban parte de varios cientos de manifestantes en Gqeberha (Port Elizabeth). Un camarada maldijo al fascista Modi y dijo que era igual que Netanyahu.

Casi todo el mundo tomó *Bandera Roja*, diciendo: “Este es un periódico comunista, lo tomaré”. Un trabajador mayor que tomó el periódico regresó a buscarnos. Dijo: “La Comuna de París, hace 150 años, tiene que repetirse ahora”. Después de tomar su información de contacto, dijimos que teníamos un artículo sobre la Comuna de París en *Bandera Roja*. Se puso super contento.

Cientos de personas, algunas tan jóvenes como de 5 o 6 años, se unieron a camaradas hasta de 80 años. Hubo un torrente de ira y determinación de luchar en Gqeberha en el lado del océano. Llegó gente del Líbano, Palestina, Somalia, Bangladesh, Medio Oriente junto con gente de color, negros y algunos trabajadores blancos. Los traba-

jadores y otras personas salieron de los rascacielos para apoyar.

Nuestra respuesta contrasta fuertemente con la línea pacifista y nacionalista impulsada por los líderes de la marcha. “La lucha comunista para aplastar el fascismo” fue nuestro mensaje dondequiera que llegamos a las masas. Tenemos muchos contactos. Tan pronto como terminó la marcha, comenzamos a contactar a las personas que conocimos en la manifestación.

Nuestros camaradas tienen la tarea de construir una relación comunista con los nuevos contactos. Tomamos esto muy en serio porque podemos reemplazar esta dictadura fascista, que es mortal pero extremadamente débil. Nuestro trabajo es organizar a las masas para acabar con esto para siempre con la revolución comunista.

Camaradas en Gqeberha



Preguntas Sobre el Materialismo Dialéctico y Escribiendo para *Bandera Roja*

El materialismo dialéctico, o la ciencia y la filosofía del cambio, se convertirá en una fuerza material cuando las masas lo capten. Principalmente, nuestra práctica hará posible que las masas la comprendan y la hagan avanzar. Por lo tanto, es esencial que *Bandera Roja* ponga esto al frente de nuestra literatura.

Cada artículo debe analizar un aspecto de cómo se usa la dialéctica en nuestra lucha. Cuando decimos, distribuimos 100 periódicos e hicimos 4 contactos, ¿cómo entendemos esto? ¿Es un cambio cualitativo o un cambio cuantitativo? ¿Para el colectivo? ¿Para el colectivo de la ciudad? ¿Para la clase trabajadora internacional? ¿Cómo se relacionan?

Si se trata de un cambio cualitativo, ¿qué se requerirá para provocar ese cambio? ¿Cómo sabemos lo que está sucediendo, cómo lo medimos?

Los artículos sobre la pandemia están llenos de ejemplos de cambio dialéctico. Cuando escribimos sobre el futuro comunista, ¿cuál es la base material, qué contradicciones están surgiendo ahora que iluminan lo que sucederá en el futuro? ¿Qué tipo de lucha lo vinculará con el futuro?

Podemos dar muchos ejemplos; el punto es hacer que la dialéctica sea parte de nuestra comprensión diaria de cómo están cambiando las cosas. Si no logramos llevar a cabo esta lucha, desembocará en polémicas, individualismo y un entendimiento ahistórico.

Un colectivo en Sudáfrica

Bandera Roja Atrae a Más y Más Personas a Unirse al Partido

Fue un gran honor para mí haber sido parte del Foro Zoom del Primero de Mayo el 23 de mayo. Fue mi primera vez en este foro, siendo miembro del PCOI.

Hice una breve introducción sobre quién soy y qué planeo hacer, con la ayuda del Partido, para movilizar a las masas para el comunismo. Solo es que una vez que nosotros, como humanos, nos damos cuenta de los horrores del capitalismo, nos vemos obligados a hacer todo lo que esté a nuestro alcance para erradicar todos los sistemas que se establecen como tales.

Se dieron muchos reportes importantes. Escuché a camaradas dando reportes sobre sus colectivos marchando por todo el mundo. Lo único que me llamó la atención fue definitivamente el hecho de que con cada encuentro que tenían mis camaradas, se distribuía el periódico *Bandera Roja* en estos eventos y siempre parece atraer a más y más personas a unirse al Partido.

Tengo mucha suerte de haberme unido a un Partido como el PCOI, un colectivo internacional que atiende directamente las necesidades de la gente. La verdadera vanguardia del comunismo. El Partido que inspirará a muchos otros a levantar sus pancartas y carteles. Distribuir el periódico *Bandera Roja* entre la clase trabajadora y luchar por la verdadera liberación, no la pseudo-liberación que nos promete la democracia. Necesitamos luchar por lo que es legítimamente nuestro.

Esto no terminará con nosotros. Las generaciones posteriores a nosotros pelearán la misma batalla, si no más, y seguiremos marchando, creciendo y luchando, hasta que se logre el comunismo.

Camarada en Ciudad del Cabo, Sudáfrica

Jóvenes Camaradas Hacen Planes para Hacer Avanzar el Partido

Cinco camaradas se reunieron por Zoom para dar la bienvenida a los nuevos miembros y hacer planes. Varios dieron una breve introducción y una historia sobre cómo empezaron

a participar en la política y el comunismo.

Mencionamos los siguientes puntos: En primer lugar, las clases políticas que se imparten en el Cabo Oriental. Aquellos en el Cabo Occidental aún deben desarrollar estos grupos de estudio en nuestras áreas para poder movilizar aquí. El camarada Bogani hizo un trabajo sobresaliente explicando cómo podemos avanzar en este sentido. Especialmente conociendo a los otros camaradas en el Cabo Occidental.

En segundo lugar, la historia de *Bandera Roja*, incluida su producción y distribución. También estábamos interesados en saber más sobre eso. El camarada Bogani nos explicó claramente el proceso. Ahora se están haciendo planes para llevar más copias de *Bandera Roja* a Cabo Occidental, así como más copias del folleto *Movilizar a las Masas para el Comunismo*, que es fundamental para educar a la clase trabajadora e iluminar a las masas.

Finalmente, una propuesta de la reunión de Zoom Internacional para Jóvenes del PCOI, para conocerse y dar reportes sobre cómo movilizamos a los jóvenes en nuestras comunidades y áreas respectivas. El principal problema es la sincronización. Se redactará una lista para las reuniones programadas con el fin de que los miembros puedan reunirse sin problemas.

Un camarada también mencionó organizar un evento para el 16 de junio. Una reunión general en el Cabo Oriental, seguida de la distribución de

Bandera Roja y una cena. Los planes se elaborarán, finalizarán y debatirán más a fondo.

Se discutió mucho más, pero este informe tenía que ser breve. Fue una reunión útil.

Colectivo en Ciudad del Cabo (Sudáfrica)



COLECTIVO EN CRECIMIENTO

De página 1

que mueren de hambre porque no tienen dinero para comprar alimentos”.

El partido explicó que ya vivimos en una sociedad donde algunos trabajadores trabajan y otros no. La sociedad comunista no es un sueño descabellado, ya que estos pocos trabajadores que

trabajan ya producen lo suficiente para alimentar a los trabajadores de todo el mundo. Nuestra única preocupación será cómo organizar esta producción.

Por lo tanto, tenemos una tarea: apoderarnos de los medios de producción y organizar la sociedad en base a los principios comunistas, donde producimos para satisfacer las necesidades, no sacar ganancias. Tenemos experiencias históricas revolucionarias de las cuales aprender.

Y si nos apegamos consistentemente a nuestra

lucha interna, si tenemos discusiones y reuniones colectivas, si expandimos las células y redes del Partido, si reclutamos e invitamos a amigos al Partido, podemos ganar.

El Partido se comprometió a utilizar todas las plataformas disponibles, incluidas las redes sociales, para complementar la distribución de *Bandera Roja* con el fin de llegar a más masas y difundir las ideas comunistas. Así es como cambiamos la cantidad en calidad revolucionaria.

LA LUCHA COMUNISTA ACABARÁ CON LA CIENCIA CAPITALISTA Y LA RELIGIÓN ANTI-CIENTÍFICA DE LOS PATRONES HAMBRIENTOS DE GANANCIAS

BENGALURU (India), 25 de mayo - “Nos despedimos de la camarada Bai, su vida es un homenaje a todos nosotros. Nacida en una familia pobre, ella buscó ayudar a todos”, dijo un joven distribuidor de *Bandera Roja*. “Los vecinos conocían su sonrisa amistosa. Ella se sintió atraída por el comunismo. Nos despedimos de ella, recordando que nuestra lucha continuará hasta que acabemos con los patrones multimillonarios y su sistema”.

La lucha de nuestro colectivo de obreros de la costura para construir el comunismo se ha extendido ampliamente entre las masas. Seguimos distribuyendo nuestro cartel “Rompe la cadena, la cadena del capitalismo”. Ha tenido una gran respuesta entre las masas.

Muchos de nuestros vecinos, amigos y familiares se ven afectados por Covid-19.

Este asombroso aumento de casos de Covid se debe a dos razones. Por un lado, Modi y sus fascistas han estado promoviendo una perspectiva descaradamente anticientífica para curar el coronavirus. Un partidario multimillonario de Modi promueve una cura para el coronavirus. Todo, desde multivitaminas hasta orina de vaca se supone que lo cura y es vendido en Amazon.

Luego, algunos creyentes ultra fascistas dicen que, si una persona tiene fe en Modi, no contraerá el coronavirus. Más de diez millones de ellos asistieron sin máscaras a un evento religioso, creando un evento super-esparcidor del virus. Modi y sus oponentes polítiqueros hicieron campaña abiertamente a favor de las elecciones estatales, atrayendo a millones a reuniones públicas, lo que



INDIA, 18 de abril--Agricultores de Amritsar protestan contra las reformas gubernamentales de agricultura

puso a millones más en riesgo.

Pero el mayor peligro era la ciencia controlada por los capitalistas. La vacunación contra el coronavirus fue financiada y promovida por corporaciones multinacionales cuyo único interés era obtener máximas ganancias de ella. Su sistema de distribución continúa maximizando sus ganancias explotando las fronteras nacionales y raciales.

Los trabajadores están comenzando a ver la hipocresía tanto de las curas anticientíficas como de la ciencia capitalista que hacen de las ganancias el motivo principal. En nuestro vecindario, muchos camaradas han salvado a numerosas víctimas proporcionando técnicas muy básicas que salvan vidas. Si las masas obreras son ganadas al comunismo, pondremos la ciencia en manos de

los trabajadores.

Liberaremos la ciencia de las garras de los buscadores de lucro. Eso creará nuevas formas de detener la propagación del coronavirus y curarlo.

Pero nuestros esfuerzos por llegar a esa etapa crearán inevitablemente una lucha tremenda. Los patrones lucharán contra nosotros con todas sus fuerzas. Tendremos que estar igualmente decididos.

Los lectores de *Bandera Roja* están pidiendo que se formen colectivos más pequeños debido a las restricciones de Covid-19. Estamos cumpliendo la aspiración de estas airadas masas porque ahora se dan cuenta de que solo la lucha comunista pondrá fin a la pandemia.

Tercera Guerra Mundial; Estados Unidos versus China: ¿Ficción Especulativa o Peligro Inminente?

“2034: Una Novela Acerca de la Próxima Guerra mundial” (marzo de 2021) del ex marine Elliot Ackerman y el almirante de la Marina estadounidense James Stavridis, se convirtió instantáneamente en un éxito de ventas. En el libro, China y EE.UU. entran en un conflicto naval en el Pacífico. El mundo entero se ve arrastrado a otro conflicto imperialista. En un capítulo, la ciudad portuaria de Shanghai, densamente poblada, es diezmada por un arma nuclear táctica estadounidense.

El libro ha sido descartado como “ficción especulativa”. Pero la posibilidad de que los capitalistas se vayan a la guerra es mayor de lo que ha sido en las últimas décadas. Con el ascenso económico de China y su Iniciativa cinturón y la Ruta de la Seda (BRI), los polos de poder están cambiando en todo el mundo.

Quizás anticipando un conflicto inevitable con EE. UU., China ha estado en las últimas dos décadas invirtiendo fuertemente en la construcción de un ejército moderno y técnicamente formidable. Ha ampliado su presencia naval en el Mar de China Meridional. El ochenta por ciento de las importaciones de energía de China y el 40% de su comercio total pasan por ese mar.

China ha extendido sus capacidades militares al espacio con misiles destructores de satélites. Incluso aterrizó un rover en el otro lado de la luna. Desde 2000, China también ha lanzado sus propios satélites GPS para eliminar la dependencia del Sistema de Posicionamiento Global de Estados Unidos.

En 2017, China emitió su “Plan de Desarrollo de Inteligencia Artificial de Nueva Generación”. Esto presentó su ambición de ser una superpotencia impulsada por la inteligencia artificial. China tiene mil millones de personas que generan con-

datos, un grupo creciente de ingenieros de inteligencia artificial altamente capacitados y un gasto masivo del gobierno chino, así como una regulación específica. Esta infraestructura permite a China competir con Estados Unidos tanto económica como militarmente.

Las empresas chinas y coreanas poseen la mayor cantidad de patentes en tecnologías de comunicación de próxima generación como 5G, seguidas por las empresas finlandesas. Estados Unidos está a la saga. Con la ayuda del gobierno chino, las empresas chinas están desempeñando un papel cada vez más importante en el establecimiento de estándares. China presentó 830 documentos técnicos a la Unión Internacional de Telecomunicaciones en 2019. Eso fue más que los siguientes tres países juntos.

Los Gobernantes Imperialistas Estadounidenses Se Preparan para la Guerra Mundial

Siguiendo el “Giro Hacia Asia” de Obama, los gobernantes de EE.UU. han adoptado una postura cada vez más agresiva hacia China. Para adoctrinar a su población para la guerra, Estados Unidos ha aumentado la propaganda nacional e internacional y la sinofobia racista. Su última ofensiva está reviviendo la teoría de la “fuga del laboratorio de Wuhan” sobre cómo comenzó la pandemia de Covid.

Inevitablemente, la violencia anti-asiática ha aumentado en las ciudades estadounidenses. Al igual que con la propaganda antijaponesa en la década de 1980, la clase trabajadora sufre los resultados de la violencia a menudo fatal debido a la rivalidad capitalista-imperialista.

El presidente Biden dejó en claro en su discurso sobre el estado de la Unión de abril que Estados Unidos necesita impulsar su economía a “para ganar el siglo XXI” contra China. Pero

como la historia ha demostrado en repetidas ocasiones, los capitalistas son los únicos que obtienen ganancias. Mientras tanto, los trabajadores mueren por esas ganancias en guerras contra trabajadores de otras naciones.

Generales, financieros y polítiqueros se sientan en lujosos búnkeres subterráneos protegidos contra armas nucleares y convencionales. Beben champán mientras tocan los botones de sus pantallas táctiles “Hechas en China”, ordenando a millones a matarse entre sí.

Una Clase Obrera Internacional - Un Partido Comunista Obrero Internacional

Las naciones capitalistas necesitan competir entre sí, pero los trabajadores no. No necesitamos tecnología para pelear guerras y matarnos unos a otros para obtener ganancias. Necesitamos organizarnos para el comunismo, especialmente dentro de las fábricas y ejércitos de los patrones. La revolución mundial comunista es la única forma de acabar con las guerras mundiales imperialistas.

La sociedad comunista utilizará la tecnología para mejorar las vidas de todos los seres vivientes. Libres del afán de las ganancias Los obreros comunistas podrán desarrollar tecnologías que hagan que la agricultura sea más sostenible mientras distribuyen alimentos gratis para todos.

El agua potable estará disponible para todos los seres vivientes. Casas energéticamente eficientes estarán disponibles para todos sin destruir los hábitats de otros seres vivientes.

El comunismo erradicará las guerras genocidas inherente en el capitalismo, al igual que sus crisis financieras y ambientales cada vez más frecuentes. La sociedad comunista producirá de manera sostenible todo lo que se necesite.

Y eso no es “ficción especulativa”.

El Nacionalismo y la Religión Son Callejones Sin Salida para la Clase Obrera

REBELIÓN EN PALESTINA: LAS MASAS NECESITAN EL COMUNISMO

31 de mayo-El gobierno fascista israelí provocó un conflicto desigual de 11 días con Hamás en Gaza al intensificar sus ataques contra las masas palestinas en Cisjordania. No previó la fuerza y la furia de la respuesta de las masas. Estas protestas continúan mientras sus simpatizantes tienen mítines de solidaridad en todo el mundo.

El primer ministro israelí Netanyahu está luchando por su vida política y por evitar la cárcel. Ha organizado el asesinato masivo de civiles en Gaza y la destrucción de hogares, hospitales y otros lugares en un intento infructuoso de mantenerse en el poder. Las vidas de los trabajadores israelíes también estaban en peligro. Las turbas racistas destrozaron tanto barrios judíos como árabes. Los gobernantes israelíes atacan a los obreros palestinos mediante el terrorismo de Estado, al igual que los gobernantes EE.UU. atacan a los obreros negros con asesinatos y brutalidad.

Esta crisis reveló el creciente aislamiento y desesperación del imperialismo estadounidense, que les da anualmente 4 mil millones de dólares a los gobernantes israelíes. EEUU bloqueó (¡cuatro veces!) una declaración del Consejo de Seguridad de la ONU que pedía “moderación”. Incluso impidió una discusión oportuna. Un diplomático calificó esto como “un regalo para China y Rusia”. El presidente Biden captó el mensaje. Emitió una débil y tardía petición de alto al fuego.

Crisis de Desalojo: La Estrategia Racista de Dividir y Conquistar de los Gobernantes

La política del gobierno israelí pone a disposición de los judíos viviendas baratas en la Cisjordania palestina para destruir cualquier posibilidad de un Estado palestino. Algunos judíos, motivados por el racismo y el nacionalismo religioso, intencionalmente practican esta política.

Desde abril, la policía israelí ha estado desalojando a familias palestinas de Sheikh Jarra (en Jerusalén) para expandir los asentamientos ilegales. Las familias movilizaron simpatizantes, especialmente jóvenes, en Cisjordania. Muchos palestinos manejaron sus autos por horas para unirse a los plantones en Jerusalén. Organizaron marchas de solidaridad en todo Israel / Palestina.

El ejército israelí atacó estas protestas. El 22 de abril, el grupo racista armado israelí Lehava marchó por Jerusalén gritando “Muerte a los árabes”.

Las fuerzas israelíes prohibieron a los palestinos reunirse en espacios públicos. La Ciudad Vieja de Jerusalén se convirtió en un campo de batalla diario. Las tropas israelíes dispararon contra los manifestantes palestinos, hiriendo a cientos y matando a muchos. Las protestas au-

mentaron.

Las tropas israelíes invadieron entonces la mezquita de Al-Aqsa. Los fieles del Ramadán se defendieron. Autobuses llenos de palestinos acudieron a rezar a Al-Aqsa en solidaridad. Los manifestantes cerraron la principal carretera israelí entre Tel Aviv y Jerusalén.

Hamás (con sede en Gaza) respondió con cohetes caseros. El ejército israelí hizo llover el terror sobre Gaza con aviones de combate y misiles proporcionados por Estados Unidos. Aproximadamente 20 veces más palestinos que israelíes murieron.

Las Masas Palestinas Luchan por su Supervivencia

Los trabajadores palestinos, como muchos otros en todo el mundo, luchan por permanecer en sus hogares, poner comida en sus mesas y evitar ser asesinados.

La lucha contra el apartheid israelí tiene mucho que aprender de la lucha sudafricana. Más de 25 años después del fin del apartheid, la mayoría de los trabajadores negros sudafricanos viven en las mismas barriadas. Están desempleados o superexplotados en los mismos trabajos agotadores. No es un gran consuelo que sus opresores sean ahora capitalistas negros, incluidos los antiguos líderes antiapartheid.

Por eso muchos trabajadores y jóvenes negros y de otras nacionalidades en Sudáfrica están leyendo con avidez la literatura del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI). Han aprendido, y la lucha contra el apartheid israelí debe aprender, que para salir victoriosos y derrocar al estado racista, la lucha debe ser multirracial y por el comunismo.

El comunismo significa la abolición del racismo, del nacionalismo y de las naciones. Significa el fin del terror imperialista y del asesinato por parte de los ejércitos opresores de ocupación. Significa el apoyo colectivo a los que luchan por acabar con cualquier forma de capitalismo para crear el comunismo.

El nacionalismo, árabe y judío, sirve de pararrayos para desviar la ira de las masas contra el capitalismo hacia una guerra fratricida contra nuestra única clase obrera. Impide que los trabajadores vean que su enemigo es la clase dominante capitalista y sus patrocinadores imperialistas (estadounidenses, europeos, chinos o rusos).

Un corresponsal palestino se lamentaba de que Jerusalén no tiene “un liderazgo palestino que pueda calmar la ira y resolver las preocupaciones locales”. La mayoría de los palestinos no tienen lealtad a Hamás, Fatah o al cada vez más irrelevante Abbas de la Autoridad Palestina apoyada

Hamás es una ramificación de la Hermandad Musulmana de Egipto. Al principio, el gobierno israelí lo apoyó, junto con la Jihad Islámica, como oposición palestina a los nacionalistas seculares de la Organización de Liberación de Palestina (OLP) y su facción política más grande, Fatah.

Hamás es una organización islámica imbuida, como Fatah, de nacionalismo y anticomunismo. Ali Abunimah, de Electronic Intifada, describe sus políticas como neoliberales. Sin embargo, han obtenido el apoyo de muchos de los dos millones de palestinos residentes y refugiados en Gaza a través de amplios servicios sociales.

A diferencia de la Autoridad Palestina, Hamás no está vinculado al gobierno de Estados Unidos. Su principal apoyo financiero externo es Qatar. También han obtenido algunos conocimientos militares, aunque no armas reales, de Irán. Es por eso que sus cohetes caseros y no guiados han mejorado. Pero todavía no son rival para los aviones de combate y misiles de última generación suministrados por Estados Unidos que atacan principalmente objetivos civiles en la Franja de Gaza.

Hamás llegó al poder a través de las elecciones palestinas de 2006 orquestadas por la administración de George W. Bush. Hamás ganó estas elecciones en Gaza. Luego, la Autoridad Palestina vinculada a Estados Unidos en Cisjordania intentó sin éxito derrocar a Hamás y extender su gobierno a Gaza. Desde entonces, el ejército israelí ha mantenido un asedio completo en la franja de Gaza, bloqueando el flujo de mercancías y personas. Por eso, Gaza se considera la prisión al aire libre más grande del mundo.

por EE.UU. Los jóvenes manifestantes están formando redes y conexiones donde no ha habido protestas organizadas durante décadas. Su ira está justificada. Sus preocupaciones son tanto globales como locales.

La lucha contra el apartheid israelí debe convertirse en una lucha revolucionaria unida de palestinos y judíos antirracistas por el comunismo. El interés común de todos los trabajadores por acabar con la explotación es la base material de esta unidad.

Invitamos a todos, y especialmente a los jóvenes líderes antirracistas de base en Palestina, Israel y otros lugares, a leer y escribir para el periódico **Bandera Roja**. A ingresar al Partido Comunista Obrero Internacional y construir colectivos.



La Vida de los Palestinos Importa



HEBRON (Palestina), 18 de mayo —Masas protestan en Cisjordania mientras continuaban los ataques aéreos israelíes en la Franja de Gaza. Sus dos millones de residentes son nominalmente autónomos, pero Israel (con el apoyo de Estados Unidos) controla el espacio aéreo, la costa y seis de sus siete cruces terrestres de Gaza. Afirma el derecho de sus militares a entrar en Gaza a voluntad. Solo la revolución comunista puede aplastar el colonialismo y la ocupación.

Tel Aviv (Israel) Manifestantes judíos apoyan la lucha Palestina. Bajo el sistema de Apartado, judíos y palestinos raramente trabajan lado a lado como compañeros de trabajo. Solamente un partido comunista revolucionario, no sindicatos nacionalistas, puede unir a la clase obrera para derrotar el capitalismo y el racismo.

NUEVOS CAMARADAS EN PAKISTÁN PLANEAN CONSTRUIR EL PCOI

Saludos de un camarada en Pakistán.

Soy izquierdista, activista por los derechos, artista de teatro y de profesión soy docente. Hace tiempo trabajaba con el partido socialista en Pakistán, pero recientemente me uní al PCOI, creo que este partido unirá a todos los camaradas de todo el mundo, y es el único partido internacional que no tiene fronteras y que cualquiera en el mundo puede ser miembro.

Quiero ver nuestra sociedad como una sociedad sin clases, solo posible mediante el comunismo. Y tenemos que luchar para lograr nuestras metas de una comuna.

Los estados nacionales son un subproducto del imperialismo y todos están gobernados por la clase burguesa. Es tiempo que unifiquemos obreros y jóvenes para esta lucha.

Sugiero que deberíamos involucrarnos con los jóvenes y hacerles ver lo peligroso que es el capitalismo. Si los jóvenes se nos unen, este mundo vería Bandera Roja por doquier.

Ahora surge la pregunta de cómo contribuiré a la construcción del PCOI, bueno, honestamente, haré todo lo posible para transmitir el mensaje del PCOI a las masas a través de folletos y panfletos. Tendré círculos de estudio. Discusiones grupales. Talleres, seminarios y mediante el teatro. Estos son los servicios que puedo ofrecer al Partido. Saludos rojos.-

—Nuevo Camarada en Pakistán.

Camaradas, es un gran honor ser parte de ustedes. Cumplir la gran tarea histórica del derrocamiento del orden mundial imperialista neoliberal. Y establecer una sociedad comunista mundial, donde todas las formas de opresión

serán abolidas. Esta tarea nos ha sido encomendada. Tenemos mucha suerte de que la historia nos haya elegido para luchar para esta gran causa: ¡liberar a la humanidad de la servidumbre y la barbarie imperialistas!

El órgano revolucionario de nuestro partido, **Bandera Roja**, tiene un papel excepcional en la lucha por construir el Partido y la revolución. Nuestra historia revolucionaria lo prueba. Su tarea principal es ayudar a superar el desorden ideológico y la fragmentación organizativa. Deberá liberar a los comunistas de la influencia de elementos oportunistas. Y dar dirección al movimiento obrero espontáneo en torno a los principios del marxismo revolucionario.

En la construcción del Partido y la organización del movimiento revolucionario, **Bandera Roja** tiene un papel importante que jugar. Nuestros objetivos históricos deben expresarse claramente en el periódico. Debe promover un espíritu revolucionario militante, defendiendo la teoría marxista revolucionaria contra todo tipo de oportunismo. Debe llevar firme y consistentemente la conciencia comunista a las masas pobres y llevar a cabo una lucha de principios contra el liberalismo burgués y la pseudo teoría revolucionaria pequeño burguesa. Debe ser nuestra arma ideológica y organizativa.

La práctica constante del principio de organización comunista, el espíritu, la fidelidad a la teoría comunista y el contacto cercano con las masas deben aplicarse a nuestro periódico.

Propagandiza y explica el Programa y las Reglas del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) y las proposiciones más importantes de la teoría comunista. Educa a las masas en el espíritu del internacionalismo proletario.

Pero en palabras de Lenin: “El papel del periódico, sin embargo, no se limita únicamente a la difusión de ideas, a la educación política y al reclutamiento de aliados políticos. Un periódico no es solo un propagandista y un agitador colectivos; también es un organizador colectivo”. (Lenin: Por Dónde Empezar)

Por tanto, tenemos que convertirlo en un organizador colectivo combativo.

Se asignan revolucionarios comunistas experimentados a este trabajo difícil y responsable. De hecho, es una tarea difícil, pero tenemos que cumplirla con nuestro compromiso revolucionario.

Nuestros Planes

Tenemos un plan aquí en Pakistán para traducir el periódico de nuestro Partido a nuestros idiomas locales. Esto significa que tenemos que hacer que trabajar arduamente. Tenemos que generar recursos para realizar ese plan. Tenemos que trabajar mucho para organizar una amplia red de corresponsales (redactores) para **Bandera Roja**.

Tenemos que lidiar con los problemas de distribuirlo aquí, formar grupos para distribuir los ejemplares tanto entre las masas como entre los trabajadores políticos. Es necesario formar una red de distribuidores para distribuir **Bandera Roja** entre las masas obreras, enviar reportes de noticias al comité editorial y organizar grupos de apoyo.

Muchas gracias y camaradas. ¡Lal salam! (Saludos rojos).

¡Abajo los enemigos de los pueblos!
¡Abajo la esclavitud imperialista neoliberal!
Viva la lucha de los pueblos. Viva la revolución comunista mundial.

—Con saludos comunistas, Un camarada

INGRESA AL PCOI — LA CONTRIBUCIÓN DE CADA UNO ES VALIOSA

“Gracias por estar aquí para nosotros”, solía decirme M mientras yo distribuía **Bandera Roja** fuera de la base de autobuses de MTA donde trabaja. Ha estado leyendo **Bandera Roja** casi desde el principio.

Lo dije de nuevo cuando regresé después de estar ausente durante un año debido a la pandemia. Respondí como de costumbre, “¡Gracias!” Pero luego me detuve a pensar en una mejor respuesta.

“Tengo algo que preguntarte”, le dije cuando lo vi esta semana. “¿Cómo crees que puedes contribuir a la causa?”

Tenía prisa, pero se detuvo en seco. “Esa es una buena pregunta. Tengo que pensar en eso”, respondió. Unos segundos más tarde declaró: “¡Ya lo hago! ¡A diario!”

“¿Hablas con la gente sobre esto?” adivine.

“¡Sí! Les paso el periódico a mis hermanos y hermanas. Y ustedes tienen tanto en línea, ahora mi hermana N está realmente interesada. Lee mucho. Envía cosas a otras personas que conoce”.

“¡Genial!” Dije mientras M se alejaba, otra vez con prisa.

Mi colectivo se reunió unos días después, nuestra primera vez que nos reunimos y comíamos juntos en persona en más de un año. Hablamos sobre los cambios que hemos visto. La mayoría de nosotros tenía historias sobre personas que conocemos que son más conscientemente anticapitalistas y más abiertas al

comunismo que antes. Reconocimos que aún no lo hemos aprovechado esto al máximo. Una compañera informó que había invitado a tres personas más a unirse a nuestras reuniones (ya sea en las cenas en persona o en Zoom) y varias dijeron que lo harán.

Conté la historia del trabajador de MTA y de su familia. Hicimos un plan para tratar de conocer a su hermana e ir más allá de las breves conversaciones en su lugar de trabajo.

Coincidimos en que este compañero trabajador ya está haciendo el trabajo principal que esperamos de los miembros del Partido, salvo ser parte de un colectivo. Cuando nos reunamos con él y su hermana, intentaremos pensar con ellos cómo pueden trabajar con un colectivo.

Parece que muchas personas que conocemos piensan que ser un buen miembro del Partido significa estar disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana o asistir a muchas reuniones. O piensan que hay algún crite-

rio para medir el “compromiso” y que ellos se quedan cortos.

Este trabajador del transporte está comprometido a difundir ideas comunistas entre su familia. El compromiso de otros miembros del Partido y amigos, camaradas todos, se demuestra en sus acciones.

Para algunos, eso significa hablar sobre el comunismo con personas que conocemos o en grupos a los que pertenecemos. O distribuir literatura masivamente y asistir a mítines. O ayudar a escribir y producir **Bandera Roja**. O simplemente participar en el colectivo y apoyar el trabajo. Hay muchas formas en las que contribuimos y las valoramos todas.

Y queremos que todos los que contribuyen, de cualquiera de estas formas, se sientan seguros de que son miembros del Partido Comunista Obrero Internacional. Ser parte de un colectivo nos ayude a todos a hacer un mejor trabajo comunista juntos.

—Camarada en Los Ángeles (EE.UU.)

Lee Nuestro folleto

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

DISPONIBLE EN:
ICWPREDFLAG.ORG/MMCS.PDF



LOS COLECTIVOS DEL PARTIDO NOS PERMITEN VISUALIZAR EL FUTURO COMUNISTA

Colectivos fuertes del Partido son cruciales para la lucha por el comunismo. Encarnan los colectivos que serán las unidades básicas de la sociedad comunista: una sociedad en la que no somos trabajadores y patrones, o líderes y seguidores, sino camaradas.

En los colectivos es donde se lucha y se desarrolla la camaradería, la característica principal de las relaciones comunistas. Es la unidad y la lucha en colectivos del partido, junto con la producción y distribución del periódico, lo que garantiza el trabajo de movilizar a las masas para el comunismo.

El colectivo escolar de la Costa Oeste (EEUU) incluye a profesores y a sus antiguos alumnos, desde nuestros 20 hasta nuestros 80 años. Surgió del trabajo político en las escuelas secundarias de Los Ángeles y la zona de la bahía de San Francisco. Incluye a camaradas de Los Ángeles que ahora están en Alaska y Arizona. Nos concentramos en el reclutamiento de estudiantes que serán trabajadores y soldados, y en el desarrollo de camaradas más jóvenes como líderes del Partido.

El colectivo de Los Ángeles siempre ha luchado por tener reuniones regulares, incluso cuando sólo éramos tres personas a altas horas de la noche en el restaurante Jack-in-the-Box. Cuando la pandemia produjo el confinamiento, esta práctica nos ayudó a superar los miedos individuales y a salir a la calle de forma segura el primer fin de semana. En medio de las rebeliones de George Floyd, algunos de nosotros repartimos **Bandera Roja** a los soldados de la Guardia Nacional. Ambas acciones dieron confianza al Partido en su conjunto.

El trabajo colectivo da resultados. Al principio de la pandemia, el colectivo de Los Ángeles pasó rápidamente a reuniones de Zoom. Cuando el Partido nos pidió que dirigiéramos un Zoom del Primero de Mayo, nos pusimos en contacto con camaradas en tres continentes y organizamos una reunión inspiradora. Luego después, los camaradas profesores de la zona de la bahía pidieron unirse a nuestro colectivo. Aunque se habían estado reuniendo más o menos regularmente, su práctica les mostró que se necesitan más de dos para funcionar plenamente como colectivo. Pusieron el club de libros del PCOI del Área de la Bahía en Zoom. Y un viejo amigo, cuya primera reunión del PCOI fue el foro del Primero de Mayo del año pasado, acaba de unirse al Partido.

Algunas luchas llevan más tiempo que otras. Un camarada que durante años había ido a las manifestaciones de masas como parte de la mul-



La Revolución Comunista Destruirá el terror Racista —Marcha el 1 de Mayo — PCOI

titud fue ganado durante la pandemia a llegar a las marchas con **Bandera Roja** como organizador comunista. El colectivo es el lugar clave de la lucha revolucionaria persistente. Cambios como este no son solo avances singulares, sino que también agudizan la lucha dentro del colectivo.

Todos nosotros hemos podido vacunarnos, pero ha pasado más de un año desde que la mayoría de nosotros ha hecho agitación regular. La lucha constante en el colectivo nos ha permitido superar nuestros miedos y subjetivismos, y volver a salir a la calle el fin de semana anterior al veredicto del juicio del asesino de George Floyd, el Primero de Mayo, y volver a repartir el periódico entre los trabajadores del transporte público de Los Ángeles.

“Gracias por no creer que soy caso perdido”. Covid-19 puso un serio freno a nuestra concentración en una preparatoria de Los Ángeles. En el último año y medio, nos hemos concentrado en las relaciones con los antiguos alumnos, ahora jóvenes trabajadores y estudiantes universitarios. Organizamos una “Reunión de **Bandera Roja**” antes del Primero de Mayo de 2021 con varios camaradas exestudiantes que habían estado inactivos. La vida bajo el capitalismo, especialmente durante la pandemia, ha hecho que algunos se vuelvan menos activos. La lucha en el colectivo nos ha permitido mantener una lucha paciente con esos camaradas. Sin embargo, hemos sido desiguales e inconsistentes en esto. Tenemos que hacerlo mejor.

La lucha de camaradería nos ayuda a combatir el individualismo. Algunos hablamos demasiado y olvidamos que no siempre tenemos la razón. A veces luchamos tanto por NUESTRO ENTENDIMIENTO de la perspectiva del Partido que no nos escuchamos los unos y los otros. Pero hemos aprendido a través de la lucha que nosotros y el

Partido nos fortalecemos con las contribuciones de camaradas con diferentes fortalezas y experiencias de vida, pero que tienen un compromiso común por un mundo comunista. La lucha colectiva nos ha ayudado a aprender a ser humildes, a ser siempre respetuosos con los demás y a confiar en la crítica y la autocrítica cuando flaqueamos.

Las reuniones son solo parte del proceso. Hemos estado los unos con los otros en los momentos difíciles, en las muertes de familiares, en la crianza de hijos y nietos, en la celebración de cumpleaños y aniversarios. Construir un colectivo del Partido requiere la decisión de unir tu destino al colectivo mientras luchas siempre por ampliar el círculo. Estos son tus camaradas, que luchan codo con codo en una lucha de vida o muerte. Sabes que cubren tu espalda... ahora y en el futuro. Hemos llorado juntos, nos hemos reído juntos, y seguimos haciéndolo, en Zoom y cuando volvemos a vernos en la vida real.

Nuestros alumnos y exalumnos, colegas y ex-colegas, compañeros de iglesias, vecinos, viejos amigos, tías, tíos y primos son atacados cada día con más fuerza por el capitalismo. El Partido no sólo nos da las herramientas para entender el mundo, sino una visión del futuro comunista. Los colectivos del Partido trabajando juntos, construyendo los lazos que nos permiten estar hombro con hombro en la lucha, pueden inspirar a nuestros amigos y familiares a unirse a nosotros. Al final, el colectivo es el mejor lugar donde se pone en práctica y se evalúa la línea que el Partido ha desarrollado. Es donde la camaradería muestra su valor revolucionario. Juntos, podemos convertirnos en la fuerza revolucionaria necesaria para aplastar el capitalismo y construir el futuro comunista que todos necesitamos.

CONSTRUYENDO UN PARTIDO COMUNISTA VERDADERAMENTE COLECTIVO

SEATTLE (EE. UU.) - “Quiero ser claro sobre esto”, dijo un viejo amigo de Portland que ha reavivado su interés en unirse a un partido comunista después de muchos años. “Sigo creyendo que una sociedad comunista es la única respuesta. Creo en la revolución comunista. Sé que la única forma de conseguir las dos es con un partido comunista. Pero tengo preguntas sobre cómo construir un partido verdaderamente colectivo”.

Él está escribiendo algo sobre el contenido político de la colectividad. Cómo se aplica a un partido y a la educación. Acordamos continuar esta discusión en futuras **Bandera Roja**.

Este amigo trabaja en la educación, enfocándose en el antirracismo. Estuvo de acuerdo en enviarnos algo que escribió sobre cómo necesitamos camaradas, no aliados. Cree que toda lo escrito debe ser colectivo.

La colectividad y su relación con el trabajo comunista parece estar en la mente de muchos amigos. Una pareja de vecinos estaba discutiendo

sobre la colectividad justo antes de que partiéramos en este viaje. Su pregunta era cómo el individualismo se convirtió en una palabra clave para el capitalismo, especialmente entre los “estadounidenses conservadores”.

Trabajadora de Hospital Ingresa a un Colectivo del Partido

Una camarada que se unió a nuestro colectivo durante la visita a Portland tuvo algunas respuestas sobre cómo construir el PCOI. Ella está muy entusiasmada. Describió las condiciones en el enorme complejo médico donde trabaja y su lucha política con media docena de trabajadores del hospital y otros amigos.

Un amigo es muy valiente. Todos en su trabajo saben lo que piensa esta amiga y todos la ven leyendo **Bandera Roja**. Otro amigo lo conoce desde niño. Un tercero estuvo muy activo el verano pasado y escribió para el periódico. Durante la cena, la nueva camarada elaboró un horario para visitarlos a todos con la edición de **Bandera**

Roja posterior al Primero de Mayo.

No habíamos podido reunirnos con estos amigos y camaradas debido a la pandemia. El fin de semana pasado, tuvimos tres reuniones en dos días. Hablamos con nuestros amigos y camaradas de Portland sobre la construcción del Partido y también sobre la pandemia mundial.

El colectivo discutirá el trabajo de nuestros nuevos camaradas. De esta manera, con muchos altos y bajos, podemos construir un colectivo en Portland.

Los planes comunistas que hicimos significaron dedicar más tiempo a las visitas y coordinarnos mejor. Con la incorporación de la camarada de Portland, el colectivo del Noroeste ahora incluye a tres trabajadores de la salud. Otros trabajadores de la salud están en colectivos de todo el mundo o están cerca de ellos. Planeamos organizar una reunión internacional de Zoom dirigida a estos trabajadores.